

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP PETUGAS LABORATORIUM TERHADAP KEPATUHAN MENERAPKAN STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR (SOP) DI LABORATORIUM VIROLOGI PUSAT BIOMEDIS DAN TEKNOLOGI DASAR KESEHATAN JAKARTA PUSAT

Created by MELI DAMAYANTI

Subject : Pengetahuan, sikap dan Kepatuhan Menerapkan SOP
Subject Alt : Knowledge, attitudes and Compliance Implementing SOP
Keyword : Pengetahuan, sikap dan Kepatuhan Menerapkan SOP

Description :

Latar Belakang: Berbagai kasus infeksi, diantaranya Emerging dan re- Emerging Infectious Diseases, merupakan contoh dari spesimen infeksius yang harus ditangani. Kaitannya adalah kemungkinan sering terjadinya kontak antara para penderita dengan tenaga kesehatan termasuk petugas laboratorium. Tindakan seperti pengambilan sampel darah, sputum dan lain-lain dapat memicu kecelakaan kerja yang berdampak pada meningkatnya infeksi nosokomial. Salah satu kontrol pengendalian kecelakaan kerja ini adalah adanya dan kepatuhan melaksanakan SOP. Tujuan : Mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap petugas laboratorium terhadap kepatuhan menerapkan Standar Operasional Prosedur (SOP) di Laboratorium Virologi Pusat Biomedis dan Teknologi Dasar Kesehatan, Jakarta. Metode : Penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat survey dengan pendekatan metode Cross Sectional Study. Populasi yang diamati untuk mengukur kepatuhan SOP dalam penelitian ini adalah petugas yang bekerja di bagian laboratorium virologi sebanyak 34 orang petugas. Peneliti menggunakan seluruh sampel yang bekerja sebagai petugas laboratorium virologi. Uji statistik menggunakan uji chi Square. Hasil: Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dengan kepatuhan menerapkan standar operasional prosedur (SOP) di laboratorium virologi = 0,001 (p value < 0,05), ada hubungan yang bermakna antara sikap dengan kepatuhan menerapkan standar operasional prosedur (SOP) di laboratorium virologi = 0,003 (p value > 0,05). Kesimpulan: Terdapat hubungan antara pengetahuan petugas laboratorium dengan kepatuhan menerapkan standar operasional prosedur (SOP) dan hubungan antara sikap petugas laboratorium dengan kepatuhan menerapkan standar operasional prosedur (SOP) di laboratorium virologi. Memberikan apresiasi/penghargaan untuk peningkatan kepatuhan dalam standar operasional prosedur (SOP) sehingga dapat melaksanakan program dengan baik dan mencegah terjadinya infeksi nosokomial di laboratorium.

Contributor : Titta Novianti
Date Create : 06/04/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201231282
Collection : 201231282
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor